



N° 17

Le 16 janvier 1992

LE CANADA VERSE 1 MILLION DE DOLLARS POUR L'OCTROI D'UNE AIDE HUMANITAIRE À LA YOUGOSLAVIE, LA CROATIE ET LA SLOVÉNIE PAR LE HCR, L'UNICEF ET L'OMS

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le Canada verserait 1 million de dollars suite à un appel pour l'octroi d'une aide humanitaire à la Croatie, la Slovénie et la Yougoslavie. Le Haut-commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCR), le Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF) et l'Organisation mondiale de la santé (OMS) se partageront les contributions résultant de cet appel.

«En versant cette contribution, le Canada montre qu'il appuie les efforts de l'ONU et qu'il est déterminé à soulager les souffrances des civils innocents dans ce pays déchiré par la guerre», a déclaré M^{me} McDougall.

Le HCR a lancé cet appel afin de recueillir 24,3 millions de dollars américains dans le cadre des efforts internationaux actuels visant à améliorer la situation de plus de 500 000 personnes déplacées dans la région.

Cette contribution portera à plus de 2 millions de dollars la somme totale versée par le Canada aux organismes internationaux de secours présents en Croatie, en Slovénie et en Yougoslavie. Le Canada a fourni ou s'est engagé à fournir 1,25 million de dollars en réponse aux appels lancés par le Comité international de la Croix-Rouge (CIRC). La Société canadienne de la Croix-Rouge invite tous les Canadiens à lui faire des dons en espèces à n'importe lequel de ses bureaux.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874